Jueves, 09 de noviembre



2023



Inauguran la Primera Academia INTECAP-HUAWEI ICT en Guatemala

Caña Real Celebra Por 15 Años "La Dulce Navidad"



Inicia la temporada navideña con el Festival Árbol Gallo en Guatemala



Inauguran la Primera Academia INTECAP-HUAWEI ICT en Guatemala

El miércoles 8 de noviembre de 2023, Huawei Guatemala e INTECAP realizaron la inauguración de la primer Academia de Tecnologías de la Información y la Comunicación de Huawei (ICT Academy) en las instalaciones de Intecap, Centro TICS. Esta academia permitirá incrementar el potencial de colaboradores, profesores y estudiantes para desarrollarse profesionalmente en el ámbito de las TICS.

Huawei ICT Academy es una colaboración entre Huawei y academias de todo el mundo, para ofrecer capacitaciones en tecnologías TIC y certificaciones avaladas por Huawei para que colaboradores, instructores, alumnos y profesionales desarrollen sus habilidades y fortalezcan sus conocimientos en esta área.

Los cursos a impartir serán Seguridad de la Red, Almacenamiento de Datos, Computación en la Nube y Virtualización, Big Data, Internet de las Cosas (IoT), 5G, LTE. Los cursos serán impartidos por instructores certificados en tecnología Huawei.







La Huawei ICT Academy de INTECAP brindará especialización y preparación en certificaciones internacionales de alto nivel en áreas como Comunicación de Datos, Redes Inalámbricas, Seguridad de la Red y más.

Los conocimientos y experiencias adquiridos en INTECAP-HUAWEI ICT Guatemala, ayudarán a mejorar la empleabilidad de los guatemaltecos, con conocimientos y experiencias para que a futuro puedan desarrollar soluciones tecnológicas que ayuden a resolver necesidades en cualquier ámbito en donde se desarrollen profesionalmente.

CAÑA REAL CELEBRA POR 15 AÑOS "LA DULCE NAVIDAD"

Caña Real durante quince años ha sido un pilar de las festividades navideñas en Guatemala y este año continúa con su misión de llevar alegría a miles de hogares, convocando a los niños a participar en la grabación del comercial navideño, cuyo jingle se ha convertido en el anuncio oficial de la época navideña en Guatemala.

El emblematico evento de la "Dulce Navidad" este año se realizara en tres ubicaciones estratégicas: en Xela el 19 de noviembre, en Chiquimula el 26 de noviembre y cerrando esta celebración el 3 de diciembre en Ciudad de Guatemala en el Obelisco. Caña Real invita a todos los niños a participar en la filmación de este tradicional anuncio para celebrar la llegada de la Navidad.

El Circo de la Dulce Navidad es más que un evento; es una oportunidad para que todas las familias guatemaltecas se unan a Caña Real en la celebración de la dulzura y la alegría de la temporada más esperada del año. Se han preparado numerosas sorpresas y actividades especiales para garantizar que todos los asistentes disfruten de una experiencia mágica.





"Esta actividad forma parte del cierre de la celebración del 30 aniversario de Caña Real en el mercado, por lo que en esta ocasión le hemos denominado El Circo de la Dulce Navidad, un evento que marca la trayectoria de Caña Real endulzando la vida de los guatemaltecos con un producto natural que suma energía y que siempre está presente en su mesa para acompañarlos en sus momentos más felices e importantes", destacó Juan David Zapata, Gerente de Comercialización de Caña Real.

La Dulce Navidad es una tradición navideña que ha sido celebrada con cariño por 15 años consecutivos, y Caña Real se enorgullece de ser parte de esta hermosa tradición. Esperamos con entusiasmo que las familias guatemaltecas se unan a nosotros en esta celebración especial", puntualizó Zapata.

Presentan el "Manual para emprendedoras guatemaltecas, paso a paso construyendo mi negocio"



El Ministerio de Economía presentó este miércoles el "Manual para emprendedoras guatemaltecas, paso a paso construyendo mi negocio", documento que fue concebido como una herramienta de capacitación dirigida a los facilitadores de diversas instituciones que actualmente trabajan con emprendedoras.

El manual constituye una guía para que los capacitadores mejoren sus respectivas competencias de formación, capacitación, transferencia de conocimientos y habilidades, lo que permitirá apoyar mejor a las emprendedoras.

Con la implementación del manual, las mujeres que participen en los talleres reciban la mejor orientación para crear un negocio, o bien, para mejorar el proyecto que ya tienen y les permitirá potenciar sus habilidades emprendedoras, fomentará hábitos mentales positivos y fortalecerá su aptitud para el liderazgo.

El manual llama la atención sobre que un conocimiento técnico es insuficiente para motivar a una persona a la acción. De esa cuenta, las lecciones y guías de facilitación incorporan un entendimiento moderno y la ciencia de cómo todos los humanos toman sus decisiones y actúan desde la autonomía personal en su contexto actual.

Como institución rectora del desarrollo económico nacional, para el Ministerio de Economía es importante el empoderamiento económico de las mujeres porque esto permite crear más oportunidades de inversión y generación de empleo formal; además, mejorando esta capacidad para tomar mejores decisiones en el control y la asignación de recursos financieros, se contribuirá a la mejora de las condiciones de vida de los guatemaltecos en general.

Como quitar el olor a cebolla de las manos



Aunque se trata de un ingrediente imprescindible en las cocinas de muchos hogares en el mundo, no es agradable tener el olor impregnado en las manos durante mucho tiempo, y a pesar de que en combinación con otros productos o ingredientes esta no tiende a dejar su olor, sino solo sus propiedades, no es lo mismo cuando la manipulamos en crudo.

Al querer quitar este desagradable olor de nuestras manos, a veces nos lastimamos la piel de más intentando hacer desaparecer dicho aroma, o usamos cremas hidratantes con olores tan potentes para tratar de disimular el Pero con este ingredientes podras eliminar ese olor, y cual es pues es el café, con este ingrediente podras eliminar el molesto olor a cebolla, y te diremos como prepararlo para poder utilizarlo

El café es magnífico para eliminar el olor a cebolla de tus manos, pero es tan bueno que no solamente funciona con la cebolla, sino con otros alimentos que dejan olor en las manos. Lo único que necesitas es lo siguiente:

2 cucharadas de posos de café

1 bandeja de agua

Para eliminar el olor a cebolla, sumerge tus manos en la bandeja del agua y ve añadiendo poco a poco el café, tallando suavemente tus manos como si fuera una mascarilla. Espera durante un par de minutos y enseguida enjuaga como de costumbre. Al finalizar, notarás que el olor se ha ido de tus manos.





Festival Árbol Gallo marca el inicio de la temporada navideña en Guatemala

Desde hace más de tres décadas, Cerveza Gallo, ha llevado la magia de la Navidad a todos los guatemaltecos. El próximo 18 de noviembre, bajo el lema "Enciende lo mejor de ti", el Festival Árbol Gallo inaugurará una vez más la temporada navideña y encenderá en cada uno de los corazones guatemaltecos, la paz y alegría que caracterizan esta época.

"El Festival Árbol Gallo es uno de los eventos más esperados por todos los guatemaltecos. Durante más de tres décadas este evento ha llevado un mensaje de alegría a todas las familias del país y también un mensaje de agradecimiento por la preferencia hacia Cerveza Gallo. En Guatemala, la Navidad empieza a sentirse cuando el Árbol Gallo se enciende", comentó Ricardo Pontaza, gerente de marca Cerveza Gallo.

El Árbol Gallo de Plaza Obelisco se encenderá el 18 de noviembre a las 19 horas. La inauguración contará con un impresionante show navideño previo al encendido del árbol, el cual será transmitido por canal 3 y a través de Facebook Live de Cerveza Gallo.

Todos los Árboles Gallo se encenderán diariamente a partir de las 17:30 horas para brindar a la población un total de 6 espectáculos musicales que duraran 6 minutos cada uno. Este es ideal para que las familias se reúnan frente a estos gigantes verdes para compartir lo bueno y seguir irradiando la felicidad de esta temporada navideña.





NOVEDADES DEL FESTIVAL ÁRBOL GALLO 2023 Este año, el Festival Árbol Gallo presenta novedades, como las nuevas luces del árbol de Plaza Obelisco que cuentan con la última tecnología para formar figuras alegóricas y la incorporación de adornos nuevos en el camellón central de la Avenida Reforma y Avenida Las Américas, que añadirán un toque de magia y alegría a la temporada navideña. Paseo la Sexta también estará iluminado.



HONOR lanza el nuevo HONOR 90

En el marco del 10° aniversario de Guatemala Fashion Week, HONOR presentó el nuevo HONOR 90, un dispositivo que integra extraordinarias innovaciones en la cámara, soluciones de visualización enfocadas en el ser humano y un alto rendimiento, que brindarán una gran experiencia para todos los usuarios y principalmente para los creadores de contenido y amantes de la moda.

El tamaño del HONOR 90 es perfecto, cuenta con una pantalla curva cuádruple flotante, líder en tecnología de confort visual. Esta pantalla AMOLED de 6,7" incorpora resolución FullHD+ y tasa de refresco de 120Hz. La pantalla ofrece la frecuencia de atenuación por modulación por ancho de pulsos (PWM) más alta del sector, de 3840Hz, lo que minimiza eficazmente el esfuerzo que supone para los ojos de los usuarios cuando se ajusta a un brillo bajo. Adicionalmente, la pantalla del HONOR 90 está certificada por Amazon Prime Video y Netflix HDR que garantiza una experiencia multimedia única de alto nivel.

Trae increíbles funciones, como su sistema de triple cámara que consta de un lente principal de 200MP, un gran angular y macro de 12MP y uno de profundidad de 2MP que mide la distancia con gran precisión listo para capturar la pose del momento.

Tambien incluye el nuevo modo Retrato que permite a los usuarios crear fotos excepcionales sin nada de esfuerzo. Este modo ofrece rasgos faciales súper definidos, tonos de piel precisos y un auténtico efecto bokeh que da como resultado fotografías



Incluye un potente procesador Qualcomm SnapDragon 7 Gen Accelerated Edition 5G, memoria RAM de 12GB y un amplio almacenamiento interno de 512GB, este dispositivo garantiza un espacio suficiente para almacenar grandes cantidades de datos, aplicaciones y contenido multimedia sin comprometer la velocidad ni el rendimiento. Su batería de alta capacidad de 5,000 mAh permite un uso prolongado sin la necesidad de recargar constantemente, mientras que la tecnología HONOR Super Charge de 66W proporciona una carga rápida y eficiente, capaz de cargar hasta un 20% en tan solo 5 minutos